

LA MISSION COSMIQUE DE JESUS

LES SUITES DE LA MISSION DE JESUS

LE MOUVEMENT CATHARE

Le mouvement Cathare fut une relance spirituelle au sein de la chrétienté. Il représentait une recherche pure de la chrétienté, et non soumise à la papauté. Les adeptes de ce mouvement n'étaient pas belliqueux. Les enseignements étaient basés sur des idéaux donnés par Zoroastre, (qui avait vécu avant l'avènement de Jésus), et en y ajoutant des idéaux christiques. Les Cathares, sensibles aux notions du bien et du mal, étaient épris de pureté, de simplicité, d'ascétisme, et d'abnégation. Ils dénigraient l'église oublieuse de sa mission spirituelle, et mise au service du pouvoir temporel basé sur la force. Ils estimaient que l'église étant alliée des grands de ce monde, était alliée de la matière, de l'impiété et de la corruption.

Ils ont été les alliés des Templiers spirituels et de Bernard de Clairvaux car leur mouvement représentait aussi un impact spirituel qui luttait contre l'obscurantisme religieux de cette époque. Les Cathares abritèrent le Trésor du Temple dans la Citadelle de Montségur, mais ils le transférèrent en Espagne avant la destruction de cette citadelle.

Ce mouvement n'était pas organisé en Ordre, et seulement certains initiés étaient au courant du transfert de ce Trésor Spirituel. Par contre ceux-ci ont préféré mourir plutôt que révéler sous la torture des indications sur le secret de ce trésor que recherchait le pape. D'où les bûchers et la destruction de Montségur en 1244.

Les hostilités contre les Cathares commencèrent vers 1200, étant accusés d'hérésie par l'inquisition car ils n'acceptaient pas toutes les doctrines du catholicisme, ils ont été massacrés par le Pape Innocent III.

LES DERNIERS TRANSFERTS DES TRESORS SPIRITUELS

En 1782 le Comte de Saint Germain transféra le Trésor Templier de France (car il était revenu en France), à Saint-Pétersbourg.

En 1806, devant la progression napoléonienne, des initiés de l'Ordre des Franc-Maçons ont déplacé le Trésor Templier pour qu'il rejoigne la Coupe et la Flèche dans le Sin Kiang.

A ce moment-là, la boucle était bouclée, l'ensemble des documents et objets ésotériques qui correspondent à l'évolution des hommes depuis la Mission de Jésus ont été réunis.

Actuellement l'ensemble du Trésor et des symboles physiques est en sécurité dans un endroit non dévoilé. Il n'est pas prévu qu'ils bougent jusqu'à la fin de l'ère du Verseau. L'homme doit maintenant faire sa synthèse tout seul, il doit rechercher et intégrer la Vibration Christique individuellement, il ne doit plus être influencé de la même manière. Il est bien évident que cet endroit doit rester secret et nul ne peut obtenir de renseignements quand à sa localisation, même approchée. Ce trésor, qui dépasse notre plan de l'incarnation est protégé par des champs de force impénétrables.